

2023年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

11月だというのに最高気温が20℃を超える日が続いています。先日本校の運動場で行われた「いこいこまつり」の当日も汗ばむほどの陽気でした。

月曜日と今日の雨で、間違いなく季節が進んだように感じています。天気予報を見ると、明日以降はさらに秋らしい気候となるようですが、気温の変化や寒暖差に体調を崩している児童もいるようです。お子様の健康観察を引き続きよろしくお願いいたします。

☆ 「いこいこまつり」が開催されました



11月4日(土)に本校を会場として「いこいこまつり」が開催されました。前日の3日(金)、4日(土)の学校敷地内への駐

車等に関しまして、保護者の皆様にはご協力いただきありがとうございました。

また、当日は多くの児童や保護者の方に来ていただき、とても盛況でした。会場を提供する側としましても、とてもうれしく思っております。

☆ 「キッズ吉小まつり」を行いました



11月2日(木)の1, 2時間目に「キッズ吉小まつり」を行いました。

3年生から6年生は各学級で出し物の内容を考え、それぞれ学級で準備を行い、今日の日を迎えました。

体を使ったり、少し知恵を絞ったりしなければいけない出し物等、みんなが楽しめるような内容が盛りだくさんで、「楽しい」「面白かった」という声がたくさん聞こえてきました。

☆ 通学路を変更しています



吉分歩道橋の補修工事が始まり、2024年1月下旬までの工事期間中は通行止めとなりました。

そのため、通学路として歩道橋を利用していた児童は、11月6日(月)から旧の168号線と近鉄生駒線の踏切を渡って登下校してくれています。

地域、保護者の皆様、児童の登校の様子を引き続き見守っていただきますよう、お願いいたします。

☆ クラブ見学をしました



11月6日(月)に今年度7回目のクラブ活動を行いました。

そして、5, 6年生が活動する様子を4年生が見学しました。来年度5年生になったときに自分がやりたいクラブを決める際に、参考となるように見学してもらいました。

☆ 避難訓練を行いました



火事を想定した避難訓練を実施しました。

今回の避難訓練には生駒市消防本部南分署から消防士の方に来ていただき、避難後に講評いただいたり、消火器を使った訓練を体験させていただいたりしました。